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９
月
議
会
も
「
消
費
税

10
％
増
税
を
や
め
よ
」
の
請

願
が
出
さ
れ
ま
し
た
が
、
今

回
も
反
対
多
数
で
不
採
択
で

し
た
。
安
倍
政
権
は
「
消
費

税
10
％
増
税
分
の
一
部
を
教

育
と
子
育
て
に
ま
わ
す
」
と

言
い
出
し
ま
し
た
。
国
民
の

願
い
を
い
わ
ば
〝
人
質
＂
に

増
税
を
飲
み
込
ま
せ
よ
う
と

し
て
い
ま
す
。
今
日
の
深
刻

な
消
費
不
況
を
つ
く
っ
た
原

因
は
２
年
前
の
８
％
増
税
で

す
。
10
％
増
税
は
キ
ッ
パ
リ

中
止
し
、
格
差
と
貧
困
を
た

だ
す
経
済
改
革
こ
そ
大
事
で

す
。

　北朝鮮の弾道ミサイル発
射、核実験は安保理決議や
近隣国との合意にそむく暴
挙です。破壊をもたらす戦
争だけは絶対に起こしては
なりません。しかし安倍首
相は「対話でなく圧力を」
と異常な対応です。本会議
質問では「対話による平和
的解決」を国に求めるよう
質しました。
　７ 月には国連加盟国の
３ 分の ２ の賛成で核兵器禁止条約が採択、来年初頭に
も発効します。条約締結に参加しようとせず敵意まで
示す政府に対して、平和首長会議のひとりとして区長
に、政府に対し核兵器禁止条約をすすめるよう求めま
した。また、憲法 ９ 条改憲に対し、明確に反対の意思
表示を求めました。

　都バス大塚車庫跡地について、区は、「福祉インフラ
ニーズを担う重要な土地」「区議会で採択された請願の
内容を伝えている」と繰り返しますが、都交通局に施設
の種別や規模など文書での要求をしていません。
　当該土地活用に関する減額措置がないので、公営企業
用地についても福祉インフラ整備事業と同様の減額措置
を強く要求するとともに、接道面が春日通りのみである
ことで、土地活用に限界があるとしていますが、隣地（再
開発ビル）と接する私道の区道化等の検討を求めました。

　 今 年 度 は 事
業 者 公 募 の 年
です。その期限
が 迫 っ て い る
中 で 区 は、 保
育園・特養ホー
ム な ど 切 実 な
区 民 要 求 に 本
気 で 早 期 に 応
えるべきです。

今年度 事業者公募 都バス大塚車庫跡地
区民の声は切実

島元雅夫 まんだち幹夫 いたくら美千代 こうだ久美子 関川けさ子 金子てるよし

く
ら
し
も
経
済
も
壊
す

　

消
費
税
10
％

　
　
増
税
や
め
よ

〇採択　　×不採択　　△保留
件　　　　　名 共産 自民 公明 未来 市民 永久

「共謀罪」法案（組織的犯罪処罰法
改正案）の廃案を求める請願 〇 × × 〇 〇 ×
テロ等準備罪の廃案、または廃止
を求める請願 〇 × × 〇 〇 〇
公衆浴場の確保と高齢者むけ入浴
券施策の拡充に関する請願
シニア入浴券は隣接区でも利用で
きるように東京都に要望する

〇 × × 〇 ― ―

「国民健康保険都道府県単位化に係
る要望書」に関する請願 〇 × × 〇 〇 ―

 未来：会派名 ぶんきょう未来　　市民：会派名 市民の広場・文京　　永久：会派名 永久の会

請 願 17年 6月～ 17年 9月

改憲
　ストップ！

９条改憲やめよ
北朝鮮問題の平和解決と核兵器禁止求める

区長に
せまる

核兵器の禁止
もとめよ！　

格差と貧困
ただせ！
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３
年
前
か
ら
進
め
て
き
た
築
年
数
が
３0
年
以

上
の
小
中
学
校
の
内
装
、
水
回
り
な
ど
の
改
修

工
事
で
ト
イ
レ
も
洋
式
化
さ
れ
て
い
ま
す
。
と

こ
ろ
が
、
改
築
予
定
を
含
む
そ
れ
以
外
の
学
校

と
幼
稚
園
は
、
ト
イ
レ
改
修
の
予
定
が
立
っ
て

い
ま
せ
ん
で
し
た
。
東
京
都
の
補
助
も
活
用
し

て
、
補
正
予
算
で
改
修
の
設
計
費
が
計
上
さ
れ

ま
し
た
。
向
こ
う
３
年
間
で
改
修
を
行
い
、
こ

れ
で
幼
稚
園
を
含
め
す
べ
て
洋
式
化
さ
れ
ま
す
。

共
産
党
区

議
団
は
さ

か
の
ぼ
る

こ
と
２0
年

以
上
前
か

ら
ト
イ
レ

改
修
、
洋

式
化
を
求

め
て
き
ま

し
た
。
そ

の
要
望
が
、

い
よ
い
よ

実
現
で
す
。

　文京区はこの間、共産党区議団が「子どもの貧困対策」の一環として求めてきた、
①入学準備金の前倒し支給については、今年度は中学校、来年度は小学校で実施。②
返済不要の「給付型奨学金」は、高校入学前の中学 ３ 年生に学用品等の購入費用の一
部として、私立校は 10 万円、都立高は 6 万円を支給すると
表明しました。

　加えて新規に③中学生の学習塾代の一部補助します。

　

保
育
園
の

11
月
入
所
希

望
者
は
、
空

き
が
な
い
に

も
関
わ
ら
ず
、 

０
歳
１
９
３
５

人
、
１
歳
１
４

６
７
人
の
申
し

込
み（
第
5
希
望
ま
で
の
合
計
）

で
す
。
来
年
4
月
、
新
た
に
4

認
可
保
育
園
、
1
小
規
模
保
育

開
設
予
定
で
も
区
が
目
指
す
待

機
児
ゼ
ロ
に
は
ほ
ど
遠
く
、
早
期
に
ゼ
ロ
計
画
を
示
す
べ
き
で
す
。

　

特
養
ホ
ー
ム
新
設
は
、
春
日
２
丁
目
９９
人
、
小
日
向
1
丁
目

の
２９
人
が
計
画
済
み
で
、
小
日
向
２
丁
目
の
整
備
予
定
で
ほ
ぼ

達
成
と
し
て
い
ま
す
が
、
切
実
な
要
求
に
応
え
ら
れ
る
で
し
ょ

う
か
。
公
有
地
や
私
有
地
の
活
用
も
含
め
、
待
機
児
・
者
ゼ
ロ

の
実
現
を
要
求
し
て
い
き
ま
す
。

足
か
け
20
年
の
要
望
、

つ
い
に
実
現
へ　

　
　

返済不要の給付型奨学金制度　　　　　　
　　　　　来年度から高校入学者に給付へ

中学生に学習塾代（中2=５万円、
中３=10万円）支援　　　　　　

　B－lab の利用料が来年度にはいよいよ無料化の方向で動き始め
ます。議会では ３ 年前の開設時から議論され、昨年の決算委員会で
は無料化を求める意見が多数に。区は 1 年をかけて中高生等当事者
や委託会社とともに
行った利用者アンケー
トや検証を通じ、無料

化が、新たな中高生の利用が期待できるという結論
に達したとの報告が議会にされたものです。

文京区青少年
プラザ

使用料（B-lab）
いよいよ無料へ

保育所・特養
まだ足りない！？

島元雅夫 まんだち幹夫

いたくら美千代 こうだ久美子

関川けさ子 金子てるよし

　介護保
険申請で
は実態に
合った認
定審査や、
紙おむつ
支給は介

護度でなく、必要な人に適宜、適切な量
の支給を求める請願が採択。さらに国保
についても安定的運営のため、国に財政
支援を求める請願も採択されました。区
は真摯に受けとめ、国への改善要求とと
もに、独自の対応も検討すべきです。

おむつ支給は
適宜、適切な量を
国保は払える
保険料に

建設が始まった認可保育園・小石川運動場南側

トイレの洋式化（すべての幼・小・中学校）
返済
　なしの給付型奨学金制度の創設 ついに　

　実現！
23区初！

小日向台町小学校の改修されたトイレ


